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________________________________________________________________________________ 

COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 
 

20ª SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO, CELEBRADA 
EL CUATRO DE MAYO DE DOS MIL VEINTITRÉS 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

__________________________________________________________________ 

Andrea Marván Saltiel (AMS): Hoy, cuatro de mayo de dos mil veintitrés, siendo las doce 
horas con veintinueve minutos, de conformidad con lo establecido en el artículo 18 de los 
Lineamientos para el funcionamiento del Pleno de esta Comisión Federal de Competencia 
Económica, aprobados mediante Acuerdo de nueve de septiembre de dos mil veintiuno, 
celebramos de manera remota la sesión ordinaria número veinte del Pleno de la Comisión 
Federal de Competencia Económica, a través de la plataforma electrónica Microsoft Teams.  

Antes de iniciar, debo señalar que esta sesión será pública mediante la versión estenográfica 
que se publique en el sitio de Internet de esta Comisión, en términos del artículo 47 de las 
Disposiciones Regulatorias de la Ley Federal de Competencia Económica y demás 
disposiciones jurídicas aplicables. 

Cedo la palabra al Secretario Técnico para que dé fe respecto de la invitación realizada a 
los Comisionados para unirse a esta sesión remota del Pleno, así como para que dé cuenta 
de quiénes de ellos se encuentran. 

Fidel Gerardo Sierra Aranda (FGSA): Muchas gracias, Comisionada Presidente. 

Hago constar que realicé la invitación para incorporarse a esta sesión a cada uno de los 
Comisionados que conforman el Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica, 
a través de sus cuentas institucionales y utilizando como software Microsoft Teams. 

Asimismo, doy fe de que del audio o del vídeo de Microsoft Teams se advierte la 
incorporación de los siguientes Comisionados a esta sesión remota: Andrea Marván Saltiel, 
Presidente de la Comisión; Giovanni Tapia Lezama; Rodrigo Alcázar Silva; Ana María 
Reséndiz Mora; José Eduardo Mendoza Contreras; Alejandro Faya Rodríguez y Brenda 
Gisela Hernández Ramírez. 

Muchas gracias. 

AMS: Gracias, Secretario Técnico. 

El Orden del Día de la presente sesión fue circulado con anterioridad a los integrantes del 
Pleno, por lo que es de su conocimiento. 

Al respecto, hago uso de la palabra para informarles a mis colegas y al Secretario Técnico 
de una excusa que presenté el día de ayer relacionada con el expediente DE-032 2019, el 
cual tiene relación con el Asunto General listado, por lo que someto a su consideración si 
dicha excusa puede discutirse y, en su caso, resolverse antes de que se vote dicho asunto, 
quedando, si no tienen inconveniente, en el Orden del Día como primer Asunto General. 

Quisiera saber si ¿están de acuerdo con esta modificación? 

Brenda Gisela Hernández Ramírez (BGHR): De acuerdo. 
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José Eduardo Mendoza Contreras (JEMC): De acuerdo. 

Giovanni Tapia Lezama (GTL): De acuerdo. 

AMS: Muchas gracias. 

Dado que los Comisionados están de acuerdo, inicio el desahogo respectivo. 

Como primer punto [de la Orden del Día] tenemos la presentación discusión y, en su caso, 
aprobación de las Actas correspondientes a la primera sesión extraordinaria y décim[a] 
octava ordinaria del Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica, celebradas 
el dieciocho y veinte de abril de dos mil veintitrés, respectivamente. 

Si no tienen comentarios, les pido a los Comisionados si están de acuerdo en la aprobación 
de cada una de las Actas para las cual… para lo cual las iré mencionando en lo individual y 
les pido… le pido al Secretario Técnico que dé fe de la misma (sic). 

Respecto al Acta correspondiente a la primera sesión extraordinaria celebrada el dieciocho 
de abril de dos mil veintitrés. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

JEMC: ¿Sigue [el Comisionado Alejandro] Faya [Rodríguez]? 

Alejandro Faya Rodríguez (AFR): Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

Ana María Reséndiz Mora (AMRM): Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

Rodrigo Alcázar Silva (RAS): Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por aprobar el Acta 
correspondiente a la primera sesión extraordinaria del Pleno de la Comisión, celebrada el 
dieciocho de abril de dos mil veintitrés. 

AMS: Muchas gracias. 

Ahora respecto del Acta correspondiente a la décim[a] octava sesión ordinaria, celebrada 
el veinte de abril de dos mil veintitrés. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 
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FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por aprobar el Acta 
correspondiente a la décim[a] octava sesión ordinaria del Pleno de la Comisión, celebrada 
el veinte de abril de dos mil veintitrés. 

AMS: Muchas gracias. 

Como segundo punto [de la Orden del Día] tenemos la presentación, discusión y, en su 
caso, resolución sobre la concentración entre CIBanco, S.A., Institución de Banca Múltiple, 
actuando como fiduciario; CIBanco, S.A., Institución de Banca Múltiple, División Fiduciaria, 
actuando como fiduciario; y Tomas Alva Edison Industrial Park, S. de R.L. de C.V., que 
corresponde al expediente CNT-027-2023. Cedo la palabra a la Comisionada Ponente Ana 
María Reséndiz Mora. 

AMRM: Gracias, Comisionada [Presidenta]. 

Como se mencionaba, es el expediente CNT-027-2023. 

El dieciséis de febrero de dos mil veintitrés, las partes notificaron a esta Comisión su 
intención de realizar una concentración, conforme a lo establecido en el artículo 90 de la 
Ley Federal de Competencia Económica. 

Al respecto, la operación consiste en la adquisición por parte de CIBanco, S.A., Institución 
de Banca Múltiple, en su carácter de fiduciario del Fideicomiso de Administración número 
CIB/3927  portafolios de activos inmobiliarios, conformados de la siguiente 
manera:  

 
          

 
 
 
 

 Esta operación se 
describe con mayor detalle en el proyecto circulado. 

 

Y, derivado del análisis realizado por la Ponencia y con base en la información que obra en 
el expediente, se analizaron los efectos  de llevarse a cabo la 
operación notificada, se considera tendría pocas posibilidades de afectar el proceso de libre 
concurrencia y competencia económica. 

Por lo anterior, se propone a este Pleno autorizar la realización de la concentración 
notificada relativa al expediente en que se actúa, en los términos propuestos en el proyecto 
de resolución circulado. 

Gracias. 

AMS: Muchas gracias, Comisionada [Ana María Reséndiz Mora]. 

Pregunto al resto de los Comisionados ¿si tienen algún comentario? 

Y de no ser así, les solicito expresen el sentido de su voto. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 
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JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por autorizar la concentración 
identificada con el número de expediente CNT-027-2023, en los términos del proyecto de 
resolución. 

AMS: Muchas gracias. 

Como tercer punto [de la Orden del Día] tenemos la presentación, discusión y, en su caso, 
resolución sobre la concentración entre Monarch Member, LLC y CIBanco, S.A., Institución 
de Banca Múltiple, actuando como fiduciario, que corresponde al expediente CNT-028-
2023. Cedo la palabra al Comisionado Ponente José Eduardo Mendoza Contreras. 

JEMC: Gracias, Comisionada Presidenta. 

La operación notificada consiste  
entre Monarch Member, LLC (en adelante, “Monarch”) y CIBanco, S.A., Institución de Banca 
Múltiple, en su carácter de fiduciario del Fideicomiso de Administración Inmobiliaria número 
F/00939 (en adelante, “Terrafina”) en el Fideicomiso de Administración número CIB/3927 
fideicomiso… (en adelante, “Fideicomiso de Participación Conjunta”),  

 
 

 

La operación actualiza la fracción I del artículo 86 de la Ley Federal de Competencia 
Económica.  que cumple con los parámetros de la 
Comisión. Y, tendría pocas probabilidades de afectar el proceso de competencia y libre 
concurrencia ya que, de su análisis, se descartaron posibles efectos horizontales y de 
directorios cruzados. 

En la ponencia que se circuló se encuentra una descripción más detallada de las partes, del 
comprador… bueno, de los participantes, así como del Fideicomiso de Participación 
Conjunta.  

También se hace un análisis más puntual de la transacción, que llevó a las conclusiones que 
acabo de mencionar. 

Y, derivado de las conclusiones que les he presentado, pues esta Ponencia recomienda 
autorizar la transacción. 

Gracias. 

AMS: Muchas gracias, Comisionado [José Eduardo Mendoza Contreras]. 

Salvo que el resto de los Comisionados tengan algún comentario relacionado con la 
ponencia expuesta, les solicito expresen el sentido de su voto. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AMS: ¿Comisionado [Alejandro] Faya [Rodríguez]? 

E
lim

in
ad

o
: 3

 ren
g
lo

n
es y

 1
8
 p

alab
ras.  B

B

B



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 20ª SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE 04 DE MAYO DE 2023 

5 

FGSA: ¿Comisionado [Alejandro] Faya [Rodríguez]? 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por autorizar la concentración 
identificada con el número de expediente CNT-028-2023, en los términos del proyecto de 
resolución. 

AMS: Muchas gracias. 

Como cuarto punto [de la Orden del Día] tenemos la presentación, discusión y, en su caso, 
resolución sobre la concentración entre K2TR Corporation; Ventra Ohio, LLC; K2TR Family 
Holdings 1, Corp.; Stellantis N.V.; y FCA North America Holdings LLC, [que corresponde al 
expediente] CNT-035-2023. Cedo la palabra al Comisionado Ponente Alejandro Faya 
Rodríguez. 

AFR: La operación, en este caso, consiste en la adquisición de  acciones representativas 
del capital de FCA Administración Integral, S.A. de C.V.:  

 por parte de la sociedad que identifico en mi proyecto como 
“Ventra”; y  por parte de “K2TR”. Hay otras 
partes que están identificadas también en mi proyecto de resolución. 

La operación no actualiza los supuestos de la Ley [Federal] de Competencia [Económica] 
para notificar de manera forzosa, por lo tanto, se trata de una notificación voluntaria. 

 
 

 

Por otro lado,  
 
 
 

 

Como resultado de la operación,  
 

 

En virtud de lo anterior, considero que la operación notificada tiene pocas probabilidades 
de afectar la competencia y sugiero a este Pleno autorizarla. 

AMS: Muchas gracias.  

Muchas gracias, Comisionado [Alejandro Faya Rodríguez]. 

Salvo que el resto de los Comisionados tengan algún comentario relacionado con la 
ponencia expuesta, les solicito expresen el sentido de su voto. 
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BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por autorizar la concentración 
identificada con el número de expediente CNT-035-2023, en los términos del proyecto de 
resolución. 

AMS: Muchas gracias. 

Como quinto y último punto [de la Orden del Día] tenemos dos Asuntos Generales. 

A continuación, cedo la palabra a la Comisionada Brenda Gisela Hernández Ramírez para 
que desahogue el primer Asunto General dado… aunado a la excusa que presenté. 

BGHR: Muchas gracias, Comisionada [Presidenta]. 

Como primer punto de Asuntos Generales tenemos la presentación, discusión y, en su caso, 
determinación sobre la solicitud de calificación de excusa presentada por la Comisionada 
[Presidenta] Andrea Marván Saltiel, el tres de mayo del año en curso, para conocer del 
expediente DE-032-2019. 

Cedo la palabra a la Comisionada [Presidenta Andrea] Marván [Saltiel] para que nos explique 
el motivo de la excusa y al terminar le solicito, por favor, que se desconecte de la sesión 
para poder deliberar sobre la excusa presentada. 

AMS: Muchas gracias, Comisionada [Brenda Gisela Hernández Ramírez]. 

El motivo de la presente excusa consiste en que, durante el periodo que fungí como 
Directora Ejecutiva del Staff de la Autoridad Investigadora, estuve encargada de diversas 
funciones relacionadas con el expediente sobre el que versa la presente solicitud. Si bien 
no tuve a mi cargo la revisión y análisis de actuaciones sustantivas, sí apoyé al Titular de la 
Autoridad Investigadora con actividades vinculadas con el cumplimiento de funciones y 
obligaciones de otras áreas de la Comisión, así como con la administración de recursos y 
seguimiento de la operación o bien, apoyo de la difusión y reporte de las labores de la 
Autoridad Investigadora. 

Los detalles sobre las funciones que… relacionados con este expediente se encuentran en 
la excusa presentada. 

Por lo anterior, someto a consideración de este Pleno, si con base a lo que consideren y a 
lo expuesto en la excusa, se actualiza el supuesto previsto en la fracción IV del artículo 24 
de la Ley [Federal de Competencia Económica]. Y, atendiendo a lo mencionado por la 
Comisionada [Brenda Gisela] Hernández [Ramírez], procedo a abandonar esta sala. 

BGHR: Le pido al Secretario Técnico que dé fe de que la Comisionada [Presidenta Andrea] 
Marván [Saltiel] ya se desconectó. 
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FGSA: Sí, Comisionada [Brenda Gisela Hernández Ramírez]. Le hago constar que la 
Comisionada [Presidenta] Andrea Marván [Saltiel] salió de la sala de sesiones de Pleno. 

BGHR: Gracias. 

Pregunto, Secretario Técnico, si ¿existe un proyecto elaborado al respecto? 

Y, por favor, le pido que, en caso de ser así, nos lo explique. 

FGSA: Sí, Comisionada Presidente [Brenda Gisela Hernández Ramírez]. 

La Secretaría Técnica preparó un proyecto de acuerdo en el que considera que la excusa 
planteada por la Comisionada [Andrea Marván Saltiel] es improcedente, ya que respecto al 
expediente no tuvo a su cargo la revisión y análisis de actuaciones sustantivas, sino que 
únicamente apoyó al Titular de la Autoridad Investigadora en actividades relacionadas con 
el cumplimiento de funciones y obligaciones relacionadas con la vinculación con otras áreas 
y con la administración de recursos, seguimiento de operación, apoyo en la difusión y 
reporte de labores de la Autoridad Investigadora. 

Asimismo, auxilió al Titular de la Autoridad Investigadora en actividades claramente no 
sustantivas, por lo que se considera que no se actualizaría la fracción IV del artículo 24 de 
la Ley Federal de Competencia Económica. 

Ese sería el sentido del proyecto. 

BGHR: Gracias, Secretario Técnico. 

Pregunto a los Comisionados presentes el sentido de su voto respecto a la excusa 
presentada por la Comisionada [Andrea] Marván [Saltiel] en los términos que fue 
presentada, iniciando por el Comisionado [Alejandro] Faya [Rodríguez]. 

AFR: Gracias, Comisionada [Brenda Gisela Hernández Ramírez]. 

Estoy de acuerdo con el planteamiento del proyecto y voto por la improcedencia de la 
excusa. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, por la improcedencia de la excusa. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, por la improcedencia de la excusa. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor de la improcedencia de la excusa. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor de la improcedencia.  

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, es improcedente la solicitud de la Comisionada 
Andrea] Marván [Saltiel]. 

FGSA: Entonces doy cuenta de que existe unanimidad de seis votos por considerar que es 
improcedente la excusa presentada por la Comisionada Andrea Marván Saltiel para conocer 
del expediente DE-032-2019. 

BGHR: Gracias, Secretario Técnico. 

¿Puede llamar, por favor, a la Comisionada [Andrea] Marván [Saltiel] de nueva cuenta?  

FGSA: En este momento. 

BGHR: Y dar cuenta de que se incorporó. 
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FGSA: Hago constar que la Comisionada [Presidenta] Andrea Marván [Saltiel] ya se 
incorporó a la sala de sesiones de Pleno. 

Comisionada [Presidenta Andrea] Marván [Saltiel], hago de su conocimiento que el Pleno 
resolvió por unanimidad de seis votos que la excusa planteada para conocer del expediente 
DE-032-2019 es improcedente. Esto con independencia de que esto sea de tu 
conocimiento, en términos de la normativa correspondiente, a través de los medios de 
comunicación procesales. 

AMS: Muchas gracias, Secretario Técnico. 

Y, en consecuencia, procedo a desahogar como segundo Asunto General de la Orden del 
Día la presentación, discusión y, en su caso, aprobación de la solicitud de diversas personas 
emplazadas dentro del expediente DE-032-2019 para que se lleve a cabo una audiencia oral 
en términos del artículo 83, fracción VI, de la Ley Federal de Competencia Económica 
aplicable al procedimiento tramitado en el expediente DE-032-2019. Cedo la palabra al 
Secretario Técnico para que nos explique el acuerdo que somete a nuestra consideración. 

FGSA: Gracias, Comisionada Presidente. 

Se está sometiendo a su consideración la solicitud realizada por dos (2) personas 
emplazadas en el expediente DE-032-2019, relativa a la celebración de una audiencia oral 
en… dentro del procedimiento seguido en forma de juicio respectivo, en términos del 
artículo 83, fracción VI de la Ley Federal de Competencia Económica y 82 de las 
Disposiciones Regulatorias de la Ley [Federal de Competencia Económica]. 

El acuerdo de integración de dicho procedimiento seguido en forma de juicio se notificó por 
lista el diecisiete de abril de dos mil veintitrés, por lo que las solicitudes relativas a la 
celebración de la audiencia oral referida se encuentran en tiempo. 

En ese sentido, con fundamento en el artículo 82, fracción I de las Disposiciones 
Regulatorias de la Ley [Federal de Competencia Económica], el Pleno debe acordar la 
solicitud presentada, así como fijar la fecha, lugar y hora y formato para la celebración de la 
audiencia oral. 

Por lo que, se somete a su consideración el proyecto que propone que se desahogue por 
medios electrónicos el día veintitrés de mayo de dos mil veintitrés a las diez horas con cero 
minutos, para darle oportunidad a todas las partes y al denunciante a participar en dicha 
audiencia. 

Muchas gracias. 

AMS: Gracias, Secretario Técnico. 

Pregunto al resto de los Comisionados si ¿tienen algún comentario?  

Y de no ser así, les solicito expresen el sentido de su voto. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, de acuerdo con el acuerdo. 

JEMC: No se escucha. 

AMS: No se oyó. 

FGSA: No se escuchó, Comisionado [Alejandro] Faya [Rodríguez]. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez…  
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FGSA: No. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, ¿sí? 

FGSA: Sí. 

AFR: A favor. 

AMS: ¿Y el sentido de su voto? 

FGSA: A favor. Ya. 

AFR: A favor. 

BGHR: A favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

FGSA: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos por emitir el acuerdo, en los 
términos expuestos. 

AMS: Muchas gracias. 

No habiendo otro asunto que resolver, se da por concluida la presente sesión siendo las 
doce horas con cuarenta y nueve minutos del cuatro de mayo de dos mil veintitrés. 

Muchas gracias. 

JEMC: Gracias. 

FGSA: Gracias, Comisionados. 
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